

# *Termina elección de delegados directos cubanos al Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes*

---



La Habana, 19 jul (RHC) Este martes concluyó en Cuba la elección de los delegados directos al XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes. Son 34 jóvenes que representarán a todas las provincias y al municipio especial Isla de la Juventud, informó en conferencia de prensa la Comisión Nacional Preparatoria de este evento.

Ser seleccionado como delegado directo a este Festival «no es solo un reconocimiento para los jóvenes electos, sino también para sus centros de pertenencia, pues se ha tenido en cuenta el desempeño de esos colectivos», aseguró Susely Morfa, primera secretaria del comité nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y miembro del Consejo de Estado.

De los 34 delegados directos, cinco son estudiantes y el resto trabajadores –12 mujeres y 22 hombres–, y en ellos están representados 14 sectores de la economía nacionalm precisa el periódico Granma.

La Comisión Nacional Preparatoria del Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes continúa conformando la delegación que representará a la Isla en el evento con sede en la ciudad rusa de Sochi y que tendrá lugar del 14 al 22 de octubre del año en curso. De 250 jóvenes que integrarán la representación cubana, se han seleccionado 180, y de ellos, 60 son estudiantes.

El país anfitrión del Festival destinará un vuelo chárter para los 250 cubanos que viajarán a Sochi. Ellos estarán exentos del pago del pasaje, anunció la Comisión Organizadora Internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135909-termina-eleccion-de-delegados-directos-cubanos-al-festival-mundial-de-la-juventud-y-los-estudiantes>



**Radio Habana Cuba**